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Approvazione programma triennale delle Opere 

Pubbliche – Triennio 2015/2017 e relativo Elenco 

Annuale.  

 

 L’anno DUEMILAQUINDICI  il giorno VENTITRE’ (23) del mese di NOVEMBRE alle 

ore 18,00 nell’Aula Consiliare del Comune suddetto, a seguito della convocazione del Presidente 

del 16/11/2015 prot.n.14071 previo avviso notificato in tempo utile a ciascun Consigliere si è 

riunito il Consiglio Comunale in sessione ordinaria  seduta pubblica di prima convocazione. 

 Proceduto all’appello nominale risultano: 

CONSIGLIERI 
Presente Assente 

CONSIGLIERI 
Presente Assente 

  1) SABELLA Santo si     8) LO VERDE Antonio si  

  2) FERUZZA Pietro si   9) CALDERARO Francesco si  

  3) RIOTTO Giuseppe si   10) INTRIVICI Anselmo si  

  4) GERACI Sandro  si  11) GIORGI Mario Francesco si  

  5) DI PRIMA Tommaso si   12) CERAMI  Giuseppe  si 

  6) SACCOMANNO Gandolfo si   13) GIACOMARRA Enza  si 

  7) INTRIVICI Ignazio si     

 

 

Presenti n. 10    Assenti n. 3 
 

Risultato legale il numero degli intervenuti per la validità della seduta, assume la presidenza il 

Dott.Sabella Santo  –   Presidente del Consiglio . 

 Partecipa il  Segretario Comunale Dott.ssa Lucia Maniscalco. 

 Il Presidente, dichiarata aperta la seduta, invita il Consiglio a deliberare sull’argomento 

posto all’ordine del giorno, indicato in oggetto . 



L’Ingegnere Capo dell’UTC – settore LL.PP. sottopone al Consiglio Comunale la 

seguente proposta di delibera avente ad oggetto: Approvazione programma 

triennale delle opere pubbliche – triennio 2015-2017 e relativo elenco annuale. 

 
Premesso che: 

 

 l’art. 126 e 127 del D. Lgs. 12/04/2006 n. 163 , codice dei contratti pubblici, detta le norme 

per la programmazione dei Lavori Pubblici, così come recepito dalla LR 12/2011; 

 l’art. 6 della L.R. 14/07/2011 n. 12 prevede che gli enti locali, nel rispetto delle linee di 

sviluppo socio economiche della regione e degli strumenti programmatori che interessano il 

loro operare, adottino, in concomitanza con l’approvazione del bilancio, un Piano Triennale 

delle Opere Pubbliche che intendono realizzare; 

 l’Art. 8 del D.P.R.S 31/01/2012 n,. 13 “Regolamento di esecuzione ed attuazione della L.R. 

n. 12/2011” all’art. 8 prevede che il Programma Triennale delle Opere Pubbliche, redatto in 

conformità dello schema tipo elaborato dall’Assessorato Regionale delle Infrastrutture e 

Mobilità, viene redatto aggiornando quello precedentemente approvato e contestualmente al 

Bilancio di Previsione; 

 ai sensi del medesimo art. 8 del D.P.R.S n. 13/2012 c. 1°, fino alla definizione del nuovo 

schema tipo continua a trovare applicazione il decreto assessoriale dei lavori pubblici del 

19/11/2009; 

 con D.A. del 10.8.2012 sono state emanate disposizioni integrative in merito alla procedura 

ed agli schemi-tipo per la redazione del programma triennale, dei suoi aggiornamenti 

annuali e dell'elenco annuale dei lavori pubblici; 

 Definiti e quantificati in comune accordo, i fabbisogni, le esigenze della collettività nonché la 

rimodulazione delle priorità degli interventi che possono essere soddisfatti nell’arco del 

triennio 2015/2017 con l’esecuzione di lavori od opere pubbliche, questo Ufficio 

congiuntamente all’Amministrazione comunale ha predisposto lo schema di programma da 

sottoporre all’organo politico per la sua approvazione e la pubblicazione all’Albo Pretorio per 

30 giorni consecutivi al fine di consentirne la conoscenza e la presentazione di eventuali 

osservazioni; 

 Verificata la fattibilità tecnica ed economica degli interventi inseriti nel programma; 

 Visto il Decreto Attuativo n.74 del 10.3.2015 emanato dal Dirigente Generale del 

Dipartimento Regionale Tecnico indicante le modalità di trasmissione del programma 

triennale, dei suoi aggiornamenti annuali e dell'elenco annuale dei lavori pubblici; 

 Sono stati predisposti gli schemi del programma triennale relativo al periodo 2015/2017 e 

dell’elenco annuale per il 2017 sulle base delle schede tipo di cui al D.M. 09.06.2005 

recepite in Sicilia con DA Regionale ai LL.PP. del 19/12/2009 pubblicato sulla GURS 

n°58/09; 

 la G.M. con atto deliberativo n° 64 del 24/07/2015 ha approvato lo schema di programma 

triennale delle OO.PP. – triennio 2015-2017 e relativo elenco annuale dei lavori; 

 che è stata effettuata, dal 27/07/2015 e fino al 26/08/2015, la pubblicazione dell’avviso di 

approvazione dello schema di programma triennale delle OO.PP. – triennio 2015-2017 e 

relativo elenco annuale dei lavori senza presentazioni di osservazioni e/o opposizione ; 

 Dato atto che il succitato programma triennale delle opere pubbliche di questo comune si 

compone dei seguenti documenti: 

 Relazione Generale; 

 Cartografia 

 Scheda n. 1 - Quadro delle risorse disponibili; 

 Scheda n. 2 - Articolazione della copertura finanziaria; 



 Scheda n. 2B - Elenco immobili da trasferire art.128 comma 4 del D.Lgs. 

12/04/2006 n.163 (Assente per mancanza di immobili da trasferire per il pagamento 

di prestazioni) 

 Scheda n. 3 - Elenco annuale; 

 

Visto il Testo Unico delle leggi sull’Ordinamento degli Enti Locali, approvato con il D. Lgs. 

18.08.2000 n. 267 e s.m.i. come recepito in Sicilia con LR 30/00; 

Ritenuto di dover procedere all’adozione dello schema del programma triennale 2015/2017 e 

dell’elenco annuale 2015; 

Visto l’art.48 del D.Lgs. 18.08.2000, n.267; 

Per quanto sopra riportato: 

PROPONE 

1) di approvare il programma triennale delle opere pubbliche – triennio 2015-2017 

e relativo elenco annuale. 

Castellana Sicula Lì 09/10/2015 

 

      L’Ingegnere Capo dell’UTC – Settore LL.PP. 

         PhD. Ing. Pietro Conoscenti  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 
 

 
 

COMUNE DI CASTELLANA SICULA 
PROVINCIA DI PALERMO 

 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DA SOTTOPORRE ALL'ESAME DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

PROPONENTE: Ufficio Tecnico Comunale – Settore LL.PP. 

 

OGGETTO: Approvazione programma triennale delle opere pubbliche – triennio 

2015-2017 e relativo elenco annuale. 

DATA: 

PARERI 

 

Ai sensi dell’art. 48 del d.lgs 267/00 , così come recepito in Sicilia con LR 30/2000, i sottoscritti 

esprimono i seguenti pareri sulla presente proposta di deliberazione: 

 

- PARERE FAVOREVOLE sotto il profilo della regolarità tecnica  

 

 Lì,                                                              IL RESPONSABILE DEL SETTORE 

        F.to: PhD Ing.Conoscenti Pietro 

 

 

- PARERE FAVOREVOLE sotto il profilo della regolarità contabile - 

 

 Lì, 14/10/2015                                                   IL RAGIONIERE 

         F.to Di Girgenti 

 

ATTESTAZIONE DI COPERTURA FINANZIARIA 

 

Il Ragioniere del Comune 

ATTESTA 

l'esatta imputazione contabile e la copertura finanziaria dell'impegno di spesa derivante dalla 

presente proposta, essendo valido ed effettivo l'equilibrio finanziario tra entrate in atto 

accertate ed uscite in atto impegnate.- 

 

 Li, 14/10/2015                                                 IL RAGIONIERE 

        F.to: Di Girgenti 

 

 

La presente proposta di deliberazione è stata approvata da ____________________ nella 

seduta del ________________________________ con verbale n. __________ 

 

                                                                            IL SEGRETARIO COMUNALE 



IL PRESIDENTE 

 

Illustra brevemente l’argomento e fà notare che sono stati presentati tre emendamenti 

rispettivamente da parte del Responsabile del Settore Tecnico, dal Consigliere Riotto, dai 
consiglieri Calderaro, Lo Verde, Ignazio Intrivici, come di seguito:  

 Emendamento prot. n.14213 del 18/11/2015 a firma del consigliere Riotto; 

 Emendamento prot. n. 14219 del 18.11.2015 a firma congiunta del Responsabile del 
Settore Tecnico e del Sindaco; 

 Emendamento prot. n.14260 del 19/11/2015, a firma dei consiglieri Calderaro, Lo 
Verde e Intrivici Ignazio. 

Indi, da atto che: i suddetti emendamenti comportano l’acquisizione dei prescritti pareri e che 

in atto risultano acquisiti i pareri di regolarità tecnica e di regolarità contabile. 

Chiede al Segretario se sul Programma delle OO.PP. e sugli emendamenti vanno richiesti i 

pareri all’Organo di Revisione Contabile. 

 

Segretario: il Revisore dei Conti ha riferito che sul programma delle OO.PP. il parere è 

assorbito da quello reso sul Bilancio di previsione 2015-2017. Mentre sugli emendamenti, come 

d’accordo, il parere va senz’altro reso con specifico riguardo alla compatibilità con il bilancio di 

previsione già redatto. Il Revisore dei Conti, aggiunge, mi ha garantito che lo avrebbe reso 

prima della seduta. 

 

Presidente: devo constatare ancora una volta che gli atti non sono completi e pertanto, per 

consentire al Revisore di esprimere il parere; sono pertanto costretto a sospendere la seduta 
per un quarto d’ora per consentire al Revisore di esprimere il parere di competenza. 

 

Il Revisore, Dott.Leonardo Gennaro, presente in seduta, osserva di avere ricevuto gli atti 
soltanto nella mattinata di oggi. 

 

Alle 18,30 la seduta è sospesa. 

Alle ore 18,40 il Presidente riapre la seduta.  

- Presenti in Aula n.10 consiglieri, come in apertura di seduta. 

Indi, apre la discussione. 

 

Assessore Ventimiglia: compito di un Amministratore è amministrare secondo il criterio della 

diligenza del buon padre di famiglia. Da sempre il Programma delle OO.PP. è stato definito 

“Libro dei Sogni”. Oggi però bisogna fare in modo che le opere che si propongono siano opere 

utili  alla Comunità. L’Amministrazione precedente all’attuale ha approvato i Programmi delle 

OO.PP. in tempi record, nel massimo di dieci minuti. Da un po’ di tempo si nota invece una 

spiccata attenzione sull’argomento con specifico riferimento alle priorità, quasi un balletto su 

questo tema che vede spostare le opere in base al succedersi delle amministrazioni. Nel nostro 

piano io, come Assessore, non ho perso molto tempo perché mi limito a inserire opere che 

hanno una certa utilità. L’aver tolto dal Piano alcune opere è una forma di responsabilità, come 

per esempio il forno crematorio per i cadaveri, il cui finanziamento prevede l’intervento dei 

privati attraverso la formula del financing project, ovvero progetto di finanza. Non sono 

pervenute istanze di privati e dunque non ha senso mantenere nel programma tale opera. Si 

parla tanto di Città a Rete. Ebbene se un’opera pubblica viene proposta attraverso il PIST è 

importante, se invece è un Assessore a proporre una seggiovia o, meglio, funicolare per 

Madonna dell’Alto, allora non si deve fare. Io cercherò di essere convincente in ordine all’utilità 

dell’infrastruttura in questione. Voglio sottolineare che il piano è frutto di una modestissima 
proposta. 

 

Riotto: sulla base dell’intervento dell’Assessore Ventimiglia, ascolterò i motivi per i quali 

l’opera di cui al mio emendamento è stata posticipata al 66° posto delle priorità. Il balletto 

delle priorità, di cui ha parlato l’Assessore,  segue una logica. La funivia per Madonna dell’Alto 



è senz’altro un’idea di sviluppo. Per il resto, si tratta di un Piano triennale come un qualsiasi  

altro piano. Non vedo gli spartiacque di cui parlava l’Assessore Ventimiglia. Per me va 

benissimo ma bisogna riconoscere che è un piano triennale come gli altri. Discutiamo pertanto 

gli emendamenti e andiamo avanti. 

 

Calderaro: come ex assessore ai Lavori Pubblici di questo Comune, constato che questa volta 

c’è qualcosa di divertente. L’Assessore si concentra sugli ultimi anni senza tenere conto che 

l’attività dell’Ufficio Tecnico comunale è la conseguenza della politica dell’Amministrazione 

Intrivici. Libro dei sogni o no il problema del Piano delle OO.PP. è che esso va discusso con il 

Paese. Qui c’è un problema di rappresentatività, di un’Amministrazione che non rappresenta 

più il Paese. Qui si tratta del classico Piano Triennale delle OO.PP. di chi non ha nessuna strada 

da perseguire. E’ necessario che vi sia qualcuno che guidi il percorso, e non che non siano 
amici e parenti. 

 

Riotto: faccio notare che c’è un’opera ripetuta due volte. 

 

Di Prima: in primis dobbiamo vedere le opere che veramente servono e, quindi, le opere che 

noi possiamo gestire; è inutile realizzare opere che dopo non possiamo mantenere. Le due o 

tre funicolari presenti in Sicilia sono in Comuni che hanno serissimi problemi di bilancio. 
Bisogna cambiare indirizzo se si vuole lasciare un’impronta nell’Amministrazione. 

 

Ferruzza: bisogna capire quale sviluppo vogliamo per il nostro territorio. Le proposte 

dell’Assessore Riotto sono state frutto di un lavoro ben fatto per il nostro territorio. Mi 

rammarico che ogni volta che c’è una discussione, il consigliere Calderaro deve intervenire per 

rompere tutto in un attimo. Il Sindaco è il rappresentante di tutti perché è stato eletto dalla 

cittadinanza. Non mi permetterei di denigrare la figura del Sindaco. Sono d’accordo sulla 
funivia a Madonna dell’Alto che è il Santuario Mariano più alto d’Europa.  

 

A.Intrivici: a me non piace il termine balletto. Ho rispetto delle scelte di ciascuna 

Amministrazione. La discarica non è l’unica fonte di guadagno c’è anche il fotovoltaico. 
Bisognerebbe introdurre una norma che renda obbligatoria la fattibilità e la manutenzione. 

 

Sindaco: sono d’accordo sul libro dei sogni. Se non si sogna non si può realizzare. I 

meccanismi sono diversi dal passato o forse sono sempre gli stessi nell’ottica del cambiare 

tutto per non cambiare nulla. L’opera su Madonna dell’Alto risponde all’esigenza di incentivare 

il turismo e di coltivare il rispetto dell’ambiente. Certo ci sono i costi di gestione, ma questo 

non fa venire meno l’utilità dell’opera. C’è un’altra opera interessante in C.da Passo l’Abate. 

Questo Piano Triennale proposta da un’Amministrazione “che non vale un fico secco”, può 

essere stravolto dal Consiglio comunale. Se poi il rilievo proviene dal Consigliere Calderaro che 

tra un anno e mezzo verrà a sedersi qua, gli suggerisco di non crearsi alcun problema perché 

tra poco verrà lui stesso a fare di meglio. La funivia  secondo me è un’ opera che serve tenuto 
conto del turismo religioso che nel corso degli anni si è andato affermando. 

 

Presidente: reputo la discussione proficua perché ci consente il dovuto approfondimento. Sul 

turismo religioso va detto che per tradizione a Madonna dell’Alto si va scalzi e a piedi. Il forno 

crematorio è una buona idea sotto il profilo igienico-sanitario e sotto quello ambientale e 
dell’economia degli spazi.  

Rivolgendosi all’Assessore relatore: Arch. Ventimiglia dobbiamo evitare di immettere in 

Consiglio comunale virus che abbiano effetti devastanti. Evitiamo di parlare con questa sintesi 
e con espressioni lasciate a metà con allusioni non proprio adeguate.  

 

Indi, presenta l’emendamento tecnico  a firma congiunta del Sindaco e del Responsabile del 

Settore Tecnico e invita l’Ing. Conoscenti a illustrarne il contenuto.  

 



Ing.Conoscenti, Responsabile del Settore Tecnico: si tratta di un emendamento prettamente 

tecnico che si collega alla variante al Piano Regolatore e al parere Vas (Valutazione Ambientale 

Strategica) con prescrizioni, reso dall’Assessorato Regionale Territorio e Ambiente in relazione 

alla zto (zona territoriale omogenea) “AS- impianti sportivi” prevista in C.da Nociazzi 

Superiore, in una zona classificata a rischio elevato. Si chiede pertanto l’eliminazione 

dell’intervento “Trasformazione e adeguamento Campetto Poliuso di Nociazzi” riportata in 
elenco con n. 49.   

Si chiede inoltre l’inserimento dell’opera “Creazione di ambienti per nuovi moduli di 

apprendimento”, in relazione alla quale abbiamo partecipato alla manifestazione di volontà 

relativa al Bando “Scuole Innovative” e su cui è stato predisposto lo studio di fattibilità. Siamo 
però stati esclusi dalla procedura. Valuteremo le azioni da intraprendere.  

 

Riotto: ho dato la brutta notizia dell’esclusione del Comune di Castellana dalla graduatoria 

relativa al bando “Scuole Innovative” qualche giorno fa quando l’ho appresa.  Dichiaro di 

votare favorevolmente agli emendamenti tecnici   

 

Indi, il Presidente pone ai voti e constata l’approvazione ad unanimità. 

Presenta, subito dopo, l’emendamento sottoscritto dal consigliere Riotto. 

 

Illustra il consigliere Riotto: vorrei che mi spiegaste perché la priorità non debba essere 

attribuita alla sistemazione e manutenzione della strada Madonna dell’Alto per la fruizione e 

valorizzazione dell’antico Santuario, e ai lavori di sistemazione e manutenzione della strada 

Nociazzi - Madonna dell’Alto, rispetto alla realizzazione di una funivia e alle relative strade di 

collegamento. Vanno inoltre fatte le considerazioni sulla spesa. 

Illustra l’emendamento evidenziando l’utilità delle due opere proposte e lo stralcio 

dell’intervento per la realizzazione di una funivia. 

Per opere di questa tipologia è necessario attendere un tempo di ritorno dell’investimento. Il 

livello di progettazione attuale è quello di Studio di fattibilità che pertanto non prescrive una 

“VIA” (Valutazione di Impatto Ambientale). L’opera deve essere sostenibile nella gestione. La 

funivia di Erice è ferma da 365 giorni. Non è sviluppo sostenibile. La cancellazione dell’opera 

dal piano triennale è coerente con le previsioni del PRG. C’è un problema procedurale 

relativamente all’approvazione della variante urbanistica. Parto dall’idea che la funivia vada 
cancellata per ritornarvi specificatamente. 

 

Ing.Conoscenti: rappresenta che le predette opere stradali sono in parte già realizzate 

dall’azienda Foreste ed inoltre le stesse graveranno sul Bilancio della stessa Azienda e non sul 
bilancio comunale.  

 

Assessore Ventimiglia: esatto ciò che ha detto il Consigliere Riotto. L’Amministrazione ha 
proposto e quando si vuole intervenire bisogna sapere ciò che si vuole realmente.  

Si tratta di un problema ambientale. La parola magica è “ sostenibilità”.  

Si tratta di un intervento naturalistico che va coordinato con gli altri interessi in gioco: turismo 
religioso, turismo ambientale, turismo culturale.  

Vi invito a riflettere perché il percorso è lunghissimo. Non avremmo problemi con il Parco.  

E’ chiaro che bisogna confrontarsi sul PRG.  

 

Calderaro: negli ultimi due piani, il Gruppo è stato favorevole. Noi facciamo interventi politici. 

Sulla funivia, l’opera è talmente importante che deve avere il parere del Paese; è un’opera che 
crea stravolgimenti e va pertanto sottoposta ad un confronto. 

Favorevoli all’emendamento del consigliere Riotto. 

 

Ferruzza: Non è vero che l’ultimo Piano ha avuto il voto favorevole del Gruppo di Calderaro. 

L’opera potrebbe regalare un pò di sviluppo al territorio. C’è sicuramente un impatto, ma in 



questo momento guardo più all’aspetto strategico. Sono del parere che l’opera deve rimanere 
nel Piano Triennale per poter partecipare ad eventuali bandi di finanziamento. 

 

Alle ore 20,35, il Presidente sospende la seduta. 

Alle ore 20,48 il Presidente riapre la seduta.  

- Presenti in Aula n.10 consiglieri come in apertura. 

Il Presidente pone ai voti l’emendamento Riotto: Favorevoli n. 8, Contrari n. 2 (Giorgi e 
Ferruzza); 

 

Emendamento firmato da Calderaro, Lo Verde e Ignazio Intrivici. 

Illustra il consigliere Calderaro evidenziando l’utilità della realizzazione di un centro 

policulturale- ludico e ricreativo a Passo l’Abate e concludendo che la proposta è coerente con 
la politica del Gruppo facendo  parte del suo bagaglio culturale. 

 

Riotto: Si potrebbe copiare l’intervento della seduta dell’8 luglio 2014. E’ necessario evitare 

problematiche con il Gruppo di progettazione.  Il Progetto non sembra realizzabile ma è 
opportuno lasciarla. 

 

Ferruzza: Condivido l’intervento di Riotto, non utile. Voteremo per lo stralcio. 

 

Ass.Ventimiglia: anche questo progetto è stato stravolto con riguardo all’uso. 

 

Presidente: Contrario all’opera ma voto favorevolmente. 

Ai voti: Favorevoli 8 contrari n. 2 ( Ferruzza e Giorgi). 

Ai voti il Piano come emendato. 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 Udito il dibattito svoltosi; 

 Visti gli emendamenti presentati come di seguito: 

 Emendamento prot. n.14213 del 18/11/2015 a firma del consigliere Riotto (All. 1); 

 Emendamento prot. n. 14219 del 18.11.2015 a firma congiunta del Responsabile del 

Settore Tecnico e del Sindaco (All. 2); 

 Emendamento prot. n.14260 del 19/11/2015, a firma dei consiglieri Calderaro, Lo 
Verde e Intrivici Ignazio (All. 3); 

 

 Vista la delibera di G.M. n° 64 del 24/07/2015 con la quale si è approvato lo schema di 

programma triennale delle OO.PP. – triennio 2015-2017 e relativo elenco annuale dei 

lavori, senza presentazioni di osservazioni e/o opposizione; 

 Preso atto delle previsioni del programma 2015- 2017 nella parte relativa allo stato di 

attuazione dello stesso, e per la restante parte tenendo conto dei mezzi finanziari di cui 

l’Ente può disporre nel triennio di riferimento, nonché di quelli che esso prevede di 

acquisire mediante assegnazione da parte della Regione, dello Stato e di altre istituzioni 

pubbliche; 

 Ritenuto di dovere approvare detto programma come risulta dall’allegato che fa parte 

del presente atto,  con le modifiche scaturenti dagli emendamenti approvati in Aula; 

 

Visti: 

 il Dd.lgs 163/2006 e smi  

 la L.R. n. 12/2011 



 il Testo Unico delle leggi sull’Ordinamento degli Enti Locali, approvato con il D. Lgs. 

18.08.2000 n. 267 e s.m.i. come recepito in Sicilia con L.R.n. 30/00;; 

 l’art.48 del D.Lgs. 18.08.2000, n.267; 

 Visti i pareri:  tecnico e contabile espressi sulla proposta del predetto atto nonché il 

parere del Revisore dei Conti sugli emendamenti; 

 

Ad unanimità di voti favorevoli espressi per alzata e seduta.  

 

DELIBERA 

Per le motivazioni espressi in premessa e che qui si intendono riportate e trascritte: 

 

Di approvare la proposta di Deliberazione che precede e il programma triennale delle opere 

pubbliche – triennio 2015-2017 e relativo elenco annuale dei lavori, con le modifiche 

scaturenti dagli emendamenti approvati in aula, che allegato al presente atto ne forma 

parte integrante e sostanziale; 

 

Indi, Con votazione separata resa in modo palese e ad unanimità di voti, espressi 

per alzata e seduta, Di dichiarare immediatamente eseguibile la presente deliberazione 

stante l’urgenza di attuare le previsioni del piano. 

 

 
 

Si preleva il punto all’ordine del giorno relativo all’approvazione del Piano di alienazione e 

valorizzazione del patrimonio immobiliare. Individuazione dei beni suscettibili di alienazione ai 

sensi dell’art.58 del D.L. n.112/2008 convertito in legge n.133/2008. 

 



 
 

Il presente verbale viene Letto, approvato e sottoscritto..B.  IL TESTO SOPRA COMPRESA QUENTA NOTA NON 

COMPAIONO IN STAMPA 

IL PRESIDENTE 

F.to: Sabella Santo 

 

IL CONSIGLIERE  ANZIANO 

F.to Ferruzza Pietro 

 IL  SEGRETARIO COMUNALE 

F.to: Lucia Maniscalco 

   

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario del Comune,  su conforme attestazione del dipendente incaricato alla pubblicazione ON-LINE del 

sito informatico istituzionale di questo Comune 
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